

Permudah Akses Komunikasi Bhabinkamtibmas, Kapolres Solok Kota Serahkan Alsus Pada Kasat Bimas, AKP Jufrinaldi: Tahap Awal 18 Unit

JIS Sumbar - KOTASOLOK.DISKOMINFO.ID

Feb 6, 2024 - 21:36



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, menyerahkan secara simbolis Alat Komunikasi (Alsus) kepada Bhabinkamtibmas, melalui Kasat Binmas AKP Jufrinaldi, SH, di sela-sela apel rutin Senin pagi, 5

Januari 2024.

Dalam sambutan dan arahannya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan menyampaikan bahwa, Alsus yang diberikan kepada para Bhabinkamtibmas yang merupakan garda terdepan dalam pelaksanaan tugas-tugas kepolisian terutama dalam menjaga kondusifitas di wilayah masing-masing, adalah langkah yang sangat strategis dalam meningkatkan efisiensi dan efektivitas kerja, serta sebagai upaya penguatan sistem komunikasi dan koordinasi di kepolisian.

“Dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat, dibutuhkan akses yang memadai terutama alat komunikasi, sehingga ancaman potensi-potensi gangguan Kamtibmas dapat dengan cepat dikoordinasikan, dicegah dan ditindaklanjuti, yang hakekatnya untuk memberikan rasa aman pada masyarakat,” ungkap AKBP Ahmad Fadilan.

Selanjutnya Alsus ini akan didistribusikan oleh Kasat Binmas kepada Bhabinkamtibmas di berbagai wilayah hukum Polres Solok Kota.

“Penyerahan Alsus ini menunjukkan komitmen Kepolisian dalam meningkatkan kualitas komunikasi dan koordinasi yang merupakan hal penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat,” tambah Fadilan.

Ahmad Fadilan berharap, dengan perlengkapan Alsus ini, aparat keamanan dapat merespons dengan cepat dan tepat terhadap berbagai situasi dan kondisi di lapangan, sehingga dapat memberikan perlindungan dan rasa aman bagi masyarakat.

Secara terpisah, Kasat Binmas Polres Solok Kota mengatakan, bahwa Alsus yang merupakan HP multifungsi yang juga bisa digunakan sebagai HT, diserahkan dalam upacara tersebut oleh Kapolres sebanyak 18 unit.

Rencana Alsus ini akan diberikan kepada setiap Bhabinkamtibmas di lingkungan Polres Solok Kota, yaitu 46 orang (sesuai dengan jumlah kelurahan dan nagari), dengan rincian 13 di Kota Solok dan 33 di Kabupaten Solok.

“Namun pendistribusian tahap awal baru 18 Unit,” imbuh Kasat Binmas Polres Solok kota AKP Jufrinaldi. (Amel)